

## Vedra abre una exposición sobre la emigración a Buenos Aires

| SANTIAGO/LA VOZ. | 14/8/2010

Valoración  (1 votos)



Vedra continúa celebrando actos conmemorativos del centenario de la constitución de las sociedades emigrantes en Buenos Aires. Tras la recepción oficial por la llegada de 34 vecinos de Vedra afincados en la capital Argentina, y la participación de todos ellos y del Concello en el homenaje a Ana Kiro, ayer le llegó el turno a la programación de corte cultural.

A las ocho de la tarde el regidor vedrense, Odón Cobas, acompañado del presidente de la Diputación, Salvador Fernández Moreda, y del presidente de la Fegamp y regidor amiense, Carlos Fernández, inauguró la exposición **Para saber de nós**. Además, Moreda presentó el libro **Proceso Migratorio e Sociedades de Emigrantes de Vedra. O Camiño cara á modernidade**. La exposición está formada por 25 paneles combinados con la proyección de imágenes y sonido ambiental para mostrar el trabajo de la comunidad emigrante en Buenos Aires, tanto para el desarrollo del país latinoamericano como para el crecimiento de Vedra, que disfruta de varios equipamientos de uso público gracias a los fondos aportados por sus emigrantes.

Y como la gastronomía también es cultura, la jornada incluirá una cena homenaje a los emigrantes ofrecida en el campo de la fiesta de Vedra.